

Clermont-Ferrand, le 23 mars 2023

Communiqué

Nous sommes heureux de vous annoncer la nomination de Monsieur Pierre GERMAIN, comme Directeur Diocésain de l'Enseignement catholique pour les diocèses de Clermont et de Moulins, et, à ce titre, Délégué épiscopal pour l'Enseignement catholique dans chacun de ces deux diocèses. Cette mission débutera à la rentrée scolaire prochaine.

Monsieur Pierre GERMAIN est actuellement Directeur Diocésain Adjoint auprès de Monsieur Nicolas CARLIER. Il était auparavant Professeur certifié de physique puis Adjoint de Direction au Lycée Pierre Termier à Grenoble, et enfin, Chef d'établissement de l'Institution Saint-Pierre à Courpière.

« Le Directeur diocésain reçoit mission d'assurer, dans ses responsabilités professionnelles, la coordination de l'ensemble des écoles catholiques, quelle qu'en soit la tutelle, et d'animer le réseau des établissements présents dans le diocèse, afin de favoriser cohérence et communion. Il veille, au nom de l'évêque, à ce que les écoles catholiques mettent en œuvre la mission éducative de l'Église au sein de l'Église diocésaine » (art. 207 du Statut de l'Enseignement catholique).

Nous adressons tous nos vœux de réussite au futur directeur diocésain. Nos prières l'accompagnent. Ensemble nous serons heureux de l'accompagner dans cette belle aventure offerte par l'Enseignement catholique.



+ Marc BEAUMONT
Évêque de Moulins



+ François KALIST
Archevêque de Clermont